
◎ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

◎会長の時間　長野会長
　こんにちは。本年度第１回目の例会です。
会長の時間を考えてこようと思ったのです
が、活動方針の原稿を作るのにていっぱいで、
会長の時間まで余裕がありませんでした。ただ、一つだけ
言いたいことは、私は堅苦しいのが苦手なので本年度は気
楽に、フランクな例会運営でやっていきたいと思います。
ここであまり長く話すと活動方針のところで話すことがな
くなりそうなので、これで会長の時間を終わります。
　１年間よろしくお願いします。

◎幹事報告　黒瀬幹事
●中津中央RC　7/26（火）→7/23（土）
　大田RC歓迎夜間例会　ヴィラルーチェ
　別府東RC、別府中央RC、杵築RC
●週報受理　中津中央RC、宇佐2001RC、湯布院RC、加
古川平成RC、仙台平成RC、宇佐RC、熊本平成RC
●幹事報告

・米山奨学生・学友・地区委員卓話募集
・宇佐RC創立50周年記念式典のご案内
・ガバナー月信７月号
・中津中央ＲＣより7月例会プログラム
・ロータリー米山記念奨学会より2016年度上期普通寄付金
のお願い

・第32回（2016～ 2017年度）インターアクト年次大会の
ご案内

・2016～ 2017年度RYLAセミナー受講者募集について
・熊本・大分地震　義援金の使途について

◎本日のメニュー

◎委員会報告
クラブ管理運営委員会親睦担当　鎧坂会員
　7月28日の例会は納涼例会です。出欠のリストを回しま
す。ご記入ください。
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前回（1264回例会）の記録
平成28年７月７日（木）

■ゲスト
なし

■ビジター
中津RC 会長 日高正義氏
中津RC 幹事 黒田義照氏
中津中央RC 会長 岡崎誠一氏
中津中央RC 幹事 梅高賢正氏

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　18名
 欠 席 者 数 ５名
 出　席　率　78.26%

■1263回出席報告の修正
　1263回欠席者 ５名
　メイクアップ ０名
　欠　席　者 ５名
　修正出席率　 78.26%→　78.26%
●メイクアップ
なし

●欠席者
籾倉会員、仲本会員、長野（定）会員、出納会員、
小野会員 
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◉本日の例会プログラム 「各委員会での協議会」

◎次回例会プログラム 「委員長による一年間の抱負」
 各委員長
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◎新任のご挨拶

◎ニコニコボックス
〔中津RC会長日高正義氏〕皆さま、今期１年よろしくお願
い申し上げます。  
〔中津中央RC会長岡崎誠一氏〕１年間よろしくお願いいた
します。
〔辛嶋会員〕久しぶりに普通のテーブルに座ってます。中
津RC日高会長、黒田幹事、中津中央RC岡崎会長、梅高幹事、
よろしくお願いします。
〔土居会員〕クラブ管理運営委員会委員長の土居です。１
年間頑張ります。中津ＲＣ、中津中央ＲＣ会長幹事の皆さ
ま、よろしくお願いいたします。そして我がクラブの長野
会長、黒瀬幹事、リーダーシップを発揮して素晴らしいク
ラブ運営がはかられるものと期待いたします。
〔永松会員〕3クラブの会長幹事の皆さま、よろしくお願い
いたします。先週末は2日連続で結婚式に出席しました。2
日連続は初めての経験でした。
〔出納会員〕中津、中津中央、会長幹事、よろしくお願い
いたします。長野会長、黒瀬幹事、十分に１年間楽しんで
やってください。清浄園の子供たちの陶芸の作品が届きま
した。ありがとうございます。
〔長野会長〕皆様、今後１年間、よろしくお願いいたします。
〔黒瀬幹事〕3クラブの会長幹事の皆さま、3日間例会出席
お疲れさまでした。１年間、楽しんでやりたいと思います。
〔中島会員〕たくさんのニコニコをありがとうございます。
4月から京都龍谷大学弓道部のコーチをしてますが、全国
大会出場が決定した学生が出ました。
 

◎会長・幹事一年間の方針
長野会長
　私が入会させていただき、７年半が経過し
ました。
　最初は、何が何だか解らず何となく例会や活動に参加し
ていました。今もそう変わりませんが、今年は一念発起し、
会長という職をやらせていただこうと思いました。
　そして、ロータリアンになって多くの時間が経過した訳
ではありませんが、その間学んだ事や思いをこの１年間何
か形として表現し、それを残せる様に努力して参りたいと
思っております。

　その結果を出すために、今年度のクラブテーマは、
「一致協力・全員参加で活動し、クラブの活性化を図る」　
　と致しました。
　みなさんは、必ず友人や仕事関係を通じて入会しており
ます。
　中には、付き合いで仕方なく入会した人もいるでしょう。
正直、私もその中の一人です。
　それでも、なんとなくではありますが、みなさんと一緒
に活動させて頂き、お陰でいろいろな体験をさせて頂きま
した。とても役に立つ、もしくはこれから役に立つかもし
れない貴重な体験も多くさせて頂きました。それだけでは
ありません。入会したからこそ出会えた人もいます。これ
から先も、もっといろいろな経験をさせていただけると思
います。
そして、その経験を通してロータリーの楽しみや意義を考
えていくと思います。
　正直、会長になることが決まってから、たくさんの時間
をこの意義について考えてきました。ですが、この答えは
見つかりませんでした。ただ、その中で出した結論は意義
を見つけるために今年は精いっぱいロータリー活動をし、
勉強してみようということです。ですから、大変申し訳あ
りませんが、本年度一年は私に一致協力してお付き合いい
ただきたいと思います。
そして、それを実践するために以下のことをお願いします。
(1)一致協力して活動をする。
(2)一致協力して例会に出席する。
(3)一致協力して会員増強を行う。
以上、3つです。この3つを実践することで必要十分だと思
います。
年齢、入会年数は関係ありません。「ここは若い人に任せ
て・・・」「ここは年輩の人が・・・」なんてありません。
みんな同じ会費を払って活動しています。ですから、みん
な同じように活動しないと不公平です。便宜上、委員会で
分けていますが、会員数の少ないクラブですし、それすら
分けたくないほどです。ですから、一致協力でお願いしま
す。
そして、その様な活動をする中で、いろいろな事が自身に
プラスになることを実感できると思っています。私はロー
タリーとはその様な場所であると思っていますし、そうで
なくてはならないとも思っています。それがロータリーの
意義ではないか？とも思っています。
良い意味でロータリーを利用し、そして「人類への奉仕」
という形で還元していただきたいと思います。

黒瀬幹事
　この度長野会長の下、幹事をお受けいたし
ました黒瀬孝一です。
　どうぞ１年宜しくお願い致します。
　クラブ内の活動、ロータリーと幹事の役割について知っ
ているかによってその仕事量も体験する事柄も違ってくる
と思います。
　私自身幹事のもっとも重要な役割はクラブが効果的に機
能するよう援助する事だと思います。
　会長の方針に従い、会長と一体となってクラブの運営を
推進して行くことが求められます。
　クラブの要としてクラブの内外の多彩な実務を担当する
ことが私の役目だと思います。
 

中津ＲＣ
会長　日高正義氏

中津中央ＲＣ
会長　岡崎誠一氏

中津ＲＣ
幹事　黒田義照氏

中津中央ＲＣ
幹事　梅高賢正氏


